

Municipalidad de Zapallar lanza versión 2025 del programa “Zapallar Te Abriga” con foco en ayuda directa y dignidad para los más vulnerables

Con el inicio de la temporada de bajas temperaturas, la **Municipalidad de Zapallar** lanzó oficialmente la sexta versión del **programa social “Zapallar Te Abriga”**, una política pública local que busca entregar **abrigo, contención y soluciones concretas a familias en situación de vulnerabilidad**.

Este programa de invierno, respaldado por el **Concejo Municipal**, contempla para este 2025 una inversión de **\$75 millones**, lo que permitirá **beneficiar a más de 300 familias** del territorio con elementos como **estufas, vales de gas, frazadas, camas, camarotes** y, en casos extremos, incluso **mediaguas**.

Anuncio Patrocinado

Uno de los principales sellos del programa es su **enfoque de acción directa y sin burocracia**, donde los **equipos sociales municipales se despliegan en terreno** para identificar necesidades reales y responder de manera oportuna, evitando procesos de postulación que dificulten el acceso.

*“En ‘Zapallar Te Abriga’ no se postula ni se hace fila. Nuestro equipo social va donde están las personas, detecta las necesidades y actúa. Esto no es solo un programa, es una política social consolidada con rostro humano, construida con el apoyo de DIDEKO, el Concejo Municipal y la colaboración activa de los propios vecinos”,* señaló el **alcalde Gustavo Alessandri** durante el lanzamiento.

Municipalidad de Zapallar lanza versión 2025 del programa “Zapallar Te Abriga” con foco en ayuda directa y dignidad para los más vulnerables



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

A woman shouting into a megaphone, with colorful smoke or light effects around her.

El jefe comunal añadió que esta política busca transformar el invierno en una etapa del año vivible, digna y sin riesgos extremos para quienes enfrentan precariedad habitacional o situaciones de salud delicadas.

Por su parte, **Pilar Cuevas**, directora de Desarrollo Comunitario de Zapallar, destacó la eficacia de la estrategia.

*“Trabajamos con catastros actualizados, diagnósticos directos y validación social. Lo importante no es solo que la ayuda llegue, sino que llegue bien y a tiempo. Hablamos de calidad de vida, habitabilidad y también salud pública”, indicó.*

“Zapallar Te Abriga” se consolida así como una de las políticas sociales más emblemáticas de la comuna, reconocida por su eficiencia, rapidez y enfoque centrado en las personas, especialmente en **adultos mayores, personas con discapacidad y familias en situación de riesgo**.

y tú, ¿qué opinas?